

Sternsinger, am 07.01.2020 in der Eichendorffschule



Als erstes sind meine Mutter und ich zu St. Godehard gegangen. Dann haben wir Frau Schöning getroffen. Im Kellerraum des Gemeindehauses habe ich mein Gewand anprobiert. Dann sind die zwei anderen Sternsinger gekommen und wir sind losgezogen. Zuerst haben wir einen weiteren Sternsinger abgeholt, danach gingen wir zu mehreren Familien nach Hause, zum Beispiel ins Ihmezentrum, zur Bornumer Straße und Charlottenstraße. Überall haben wir den Segen 20*C+M+B+20 an die Tür geschrieben, gesungen und Süßigkeiten gegessen. Ich war Caspar mit dem Weihrauch.

Den ganzen Nachmittag hat es geregnet. Aber mir hat es gefallen. Als Dienstag die Schule wieder anfing, war ich noch einmal Sternsinger. Alle Sternsinger haben von den Familien Spenden gesammelt, die arme Kinder im Libanon bekommen werden.

Adam B., Klasse 3d

Bei den Sternsingern fand ich es toll, dass man durch die Klassen gehen konnte und im Namen von Gott den Segen übergeben konnte. Wir waren als Könige verkleidet und trugen eine Krone. In den Klassen sangen wir zwei Lieder und trugen ein Gedicht vor. Danach haben wir in jeder Klasse einen Aufkleber mit der Aufschrift: 20*C+M+B+20 angebracht. Ein paar Tage zuvor war ich in meiner Gemeinde St. Maximilian Kolbe auch Sternsingerin.

In der Schule haben wir mit den ganzen Spenden der Kinder **425,27€** einsammeln können.

Corinna W., Klasse 3d



Einen großen Dank an alle Spender!

